

パートナーシップNEWS



第21号 平成16年12月 発行：パートナーシップ推進課



パートナーシップ最前線!

相模原市制50周年記念

さがみはら市民活動フェスティバル「さぼせんフェスタ '04」が開催されました

テーマは「広げよう つなげよう 市民力」

11月7日(日)、市民活動の発表と交流のつどい「さぼせんフェスタ '04」が開催されました。

会場はけやき会館・けやき体育館です。

市民団体から成る実行委員会がフェスタの企画案を練り、当日はパネル展示参加33団体のほか、リレートーク、パフォーマンスなどに様々な団体が参加しました。

パネル展示

活動の説明をとおして交流がうまれます



講演&パネルディスカッション

市民活動支援の課題や市民力について考えます



サポートセンター2周年

市民活動サポートセンターは、本年10月で2周年を迎えました。情報発信、活動に関する相談の受付、団体のネットワークづくりなどを行ってきました。今後も市民活動の拠点としてさらなる充実をめざします。



リレートーク

7団体+市2課が活動の内容を紹介しました。



パフォーマンス

市役所蕎麦打ち倶楽部のご好意により、当日の蕎麦の売上の一部を、投票で選ばれた団体の活動資金としていただきました。

パートナーシップ推進課もパネル展示に参加しました

